

BOLETÍN DE PRENSA No. 399 ->>

La UAA sigue su proceso de consolidación con el campus Oriente de Bachillerato y al Sur con el plantel para licenciaturas.

Al iniciar el semestre Agosto - Diciembre 2011, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes aseguró que la UAA está en plena consolidación con nuevos proyectos de infraestructura que permitirán ampliar su oferta en programas de licenciatura y bachillerato, con el objetivo de poder brindar oportunidad de preparación a los jóvenes de la entidad.

En conferencia de prensa por el inicio de cursos, informó que hoy concurrirán en las aulas del sistema universitario más de 14 mil 500 alumnos; 12 817 de las 56 carreras de licenciatura, 25 dentro del programa posbásico y mil 857 en los dos planteles de bachillerato, pues hoy inicia formalmente la operación del campus oriente con 4 grupos de nuevo ingreso.

En este sentido reconoció que la demanda de espacios en educación media y superior están incrementando significativamente por lo que en esta ocasión, la Máxima casa de estudios sólo pudo cubrir el 45% de la demanda en el nivel de licenciatura y el 60% en el bachillerato.

Mario Andrade manifestó su compromiso con la sociedad Aguascalentense para ofrecer nuevos espacios que permitan la preparación profesional de más jóvenes, y con ello reiteró que el sistema Universitario tendrá dos importantes retos: completar para el 2012 la construcción del campus oriente de educación media superior y la primera etapa del Campus Sur para licenciatura.

Mencionó que la UAA planea abrir en Agosto del 2012, 10 grupos de licenciatura con 5 carreras en la primer etapa del campus sur en el que podría darse espacio a otros 450 jóvenes egresados de bachillerato, pero para ello se requiere el concierto de toda la sociedad Aguascalentense y los tres niveles de gobierno en este proyecto que vendrá a beneficiar a todos los sectores.

Al respecto comentó que el incremento constante de la demanda de espacios educativos, obligó a la Máxima Casa de Estudios a iniciar la gestión del nuevo campus, que para el 2014 estará funcionando a su máxima capacidad con 15 carreras en dos centros con especialidades en carreras científico - técnicas como las Ingenierías y en el ámbito de la Administración y proyección de negocios.

Sostuvo que en estos tres años de desarrollo de infraestructura y operación del Campus sur se estará recurriendo a través de la Fundación y el Patronato de la propia Universidad a empresarios, egresados para concretar apoyos que permitan la construcción de edificios en el tiempo que se ha planeado, pues el proyecto tiene como fin último el crecimiento de la sociedad hidrocálida a través de la formación profesional de los jóvenes.

Andrade Cervantes informó que el Campus sur podrá albergar a cerca de 7 mil alumnos en sus

instalaciones, cuando se encuentre desarrollado al 100%, lo que permitirá a muchos más estudiantes formar parte de la comunidad universitaria y abrir para ellos oportunidades profesionales y laborales.

También comentó que dentro de los planes de la institución se encuentra la consolidación del Centro de las Artes y la Cultura con un nuevo programa de licenciatura en Artes Audiovisuales, para ofrecer en total 5 carreras en este que es una de las áreas de reciente creación en la UAA.

Finalmente el rector de la Máxima Casa de estudios apuntó que el crecimiento de la Universidad se dará siempre en forma equilibrada y cuidando ante todo la calidad de los programas educativos para mantener el prestigio de la institución para que siga siendo un orgullo de Aguascalientes.